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質問事項 質問の要旨

①現在、保健センターは条例に沿って運営されて
いるのか問う。

教育行政につ
いて

②先般の臨時議会における教育長選任議決に関
し、１期目と違い非常に厳しい評価であったが、
どのように捉えているのか問う。

③令和６年度新たに取り組み予定の施策はあるの
か。また、今後の教育行政の方向性について問
う。

教育長

①教育長として就任後、約１年半が経過したがこ
れまでの成果について問う。

　当該事業の進捗状況及び一般寄付の成果につい
て問う。

3 美島　盛秀
（議席番号14番）

久保　量
（議席番号２番）

1

保健センター
運営について

令和６年度の
職員採用につ
いて

清　平二
（議席番号７番）

2

戦艦大和慰霊
塔修復プロ
ジェクトにつ
いて

町長

大久保町政の
政治姿勢につ
いて

町長

町長

大規模災害時
の対応につい
て

　頻発する大規模災害に備え、町として防災組織
の確立や避難所での対応、水・食料等の備蓄態勢
は十分になされているのか問う。 町長

町長

町長

１．長期（22年）の大久保町政において、いまだ
解決されていない問題が多数あり、町民へ多大な
不利益を与えている事について
①伊仙町堆肥生産組合使途不明金問題について問
う。

②多世代交流事業及び漁業集落備品未納問題につ
いて問う。

③糖業振興会使途不明金問題における訴訟につい
て問う。

④直売所「百菜」の今後の運営について問う。

２．戦艦大和慰霊塔修復プロジェクトについて

①クラウドファンディング及び一般寄付金と予算
措置について問う。

②修復工事の執行状況について問う。

③観光公園犬田布岬に併設された施設の管理運営
について問う。

②不妊治療旅費一部支援事業について、該当者の
プライバシー等を確保した適切な対応がなされて
いるのか問う。

　令和５年度に実施された職員採用試験の受験数
と合格者数は何名か問う。また、令和６年度新規
採用予定者数について問う。
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令和６年第１回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、４名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和６年３月１日（金）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志

　全国学力調査の結果、町内小学校の定着度は、
全国・県平均とさほど劣らないが、中学校となる
と全国・県平均を大幅に下回っている。
　その原因は何処にあると考えるのか。またその
対策はあるのか問う。

教育長

3

4 岡林　剛也
（議席番号８番）

教育行政につ
いて

旧農業高校跡
地の利活用に
ついて

水道行政につ
いて

大久保町政の
政治姿勢につ
いて

　今後の利活用計画はどのようになっているのか
問う。

町長

　東部浄水場の水源が確保できなくなり、運転を
停止していたが、現状と今後の水源確保に向けた
対策を問う。 町長

美島　盛秀
（議席番号14番）

町長
教育長

３．農山漁村振興交付金事業実施に関し、工事が
中断された経緯について詳細を問う。

４．伊仙町地域女性団体連絡協議会に関し、令和
５年第４回定例会での町長及び教育長の答弁につ
いて問う。


